
SINTESI DELLA SEDUTA

Luogo
Videocoll.

Data
07/06/2023

Orario  9,00

PRESENTI
ASSOC.

Belletti  Silvio  “IN  CAMMINO  VERSO  –  OdV”  -  Zucchini  Adriana 
“GALAPAGOS OdV” –  Bertacchini Catia – “BENTIVOGLIO CUORE” – 
Ghisoli Elia – “A.M.A. AMARCORD – OdV” -  Triggia Callisto “FNP- 
CISL AMBO” - Sambri Claudio “AVIS PROVINCIALE di BOLOGNA - 
OdV”- Zannarini Sanzio “A.M.A. AMARCORD OdV -  -  Salmi Sandra 
“SPI  “CGIL BOLOGNA” –-  Serra Sonia “SPI CGIL BOLOGNA” -   - 
Antonuccio Giovanni “GALAPAGOS OdV”  - 

ASSENTI
ASSOC.

Gamberini Rossella  “COMUNITA’ SANTA  MARIA DELLA VENENTA 
ONLUS”  –Giovannini  Frediano  e  Grossi  Giuseppina  –  “ANMIC” 
Corona  Maria  Alba  “ANGSA  –  ASSO.NE  NAZ.LE  GENITORI 
SOGGETTI  AUTISTICI”   -  Pelacani  Franco  “ADB  ASSOCIAZIONE 
DIABETICI BOLOGNA”– Bonazzi Valeria “FONDAZIONE ANT ITALIA 
ONLUS”  –  Brunetti  Bruno  “FONDAZIONE  ANT  ITALIA ONLUS”  – 
Maccabruni Viola Lidia “ STATUS EQUO APS” – Gualandini Valentina 
“STATUS EQUO APS” – Bitonti Giovanni  “FONDAZIONE LE CHIAVI 
DI CASA”  - Bertacchini Laura “ FONDAZIONE LE CHIAVI DI CASA 
ONLUS”  –Licata  Paolo  “ANGSA  –  ASSO.NE  NAZ.LE  GENITORI 
SOGGETTI  AUTISTICI”- Spiga  Anna  “ASSOCIAZIONE 
PARKINSONIANI” -   Dal Cero Annamaria “FEDERCONSUMATORI”– 
Cocchi  Maria  Angela – “FNP – CISL  AMBO” -  Misuraca Antonella 
“GRD BOLOGNA APS” –- Minelli Grazia “DIDI ASTRA APS”- Binazzi 
Barbara  –  “DIDI  ASTRA   APS”  -  Correggiari  Milena  “  AUSER 
TERRITORIALE BOLOGNA OdV”- Esposito Osanna -  “IN CAMMINO 
VERSO – ODV” - Hanau Carlo “TDR TRIBUNALE DELLA SALUTE” - 
La Vecchia Mario – “ASSOCIAZIONE PARKINSONIANI” - Maccaferri 
Giancarlo  “ANTEAS  ODV  G.FANIN”  -  Ermes  Cattani  “ADB 
ASSOCIAZIONE DIABETICI BOLOGNA” - Vesco Gaspare “ANFASS 
BOLOGNA ONLUS”

PRESENTI
PARTE
AZIENDAL
E

Mezzetti  Francesca  –  Direttore  Distretto  Pianura  Est  –  Draghetti 
Claudia  –  Referente  distrettuale  DATER  -  Polastri  Maria  Grazia  – 
Rappresentante ASP -

ASSENTI 
PARTE
AZIENDAL
E

Pagliacci  Donatella  –  Direttore  Dipart.  Cure  Primarie  –  Perucci 
Caterina – Responsabile amm.vo Distretto Pianura Est – Tinti Rita – 
Responsabile UASS Distretto Pianura Est



INVITATI Petroni Manuela – Responsabile Management Processi Assistenziali per 
la Transizione, Cure Intermedie e Domiciliarità -  Masina Marco -       
Direttore UO Geriatria Bentivoglio -  Donati Daniela – Comune di Budrio

ORDINE DEL GIORNO: 

1) Presentazione delibera n. 94/2023 ad oggetto: “Approvazione del documento di 
progetto – Modelli  organizzativi  di continuità assistenziale e di gestione integrata 
della persona – Declinazione operativa”  (D.ssa Petroni Manuela)

2) Accreditation Canada – Progetto Standard Lungodenza (Dr. Masina Marco)

3) Approvazione del verbale precedente (26 aprile 2023)

4) Varie ed eventuali

Punto n.  1  –  Introduce  l’incontro  il  Presidente  Belletti  dando la  parola  alla  D.ssa 
Manuela Petroni Responsabile Management Processi Assistenziali per la Transizione, 
Cure  Intermedie  e  Domiciliarità  che  presenta   la  sua  attività  avvalendosi  e 
condividendo con i componenti le slide relative all’argomento trattato.(All. A) che forma 
parte integrante del presente verbale.

Al termine della presentazione si apre la discussione. 

Zucchini  Adriana:  chiede  se  nel  nostro  Distretto  esiste  già  una  realtà  di  tele 
consulenza.

Petroni  Manuela:  riferisce  che  con  questo  strumento  siamo  ancora  all’inizio 
dell’implementazione di una piattaforma informatica di gestione diretta dei pazienti. 

Triggia  Callisto:  chiede  informazioni  sulla  distribuzione  delle  COT  -   Centrali 
Operative Territoriali – a livello distrettuale.

Antonuccio Giovanni: chiede spiegazione sulla gestione delle COT nei fine settimana 
con trasferimento delle attività al CUM facendo presente come questo possa arrivare 
ad essere attività molto corposa e dispersiva. Fa presente che i bisogni aumenteranno 
e che le risorse sembrano non essere sufficienti.

Belletti  Silvio:   chiede  che  si  riprenda  il  discorso  sulle  COT quando  il  progetto 
diventerà più operativo.

Punto n. 2 – Il Presidente introduce il secondo punto precisando che la richiesta di 
presentazione di questo argomento deriva da un progetto di miglioramento delle cure 
per quanto riguarda le lungodegenze sul territorio aziendale  previsto dall’Accreditation 
Canada. 

Masina Marco: precisa che nel territorio dell’Azienda USL le lungo degenze per i post 
acuti si trovano presso l’ospedale di Budrio e presso la Casa di Cura di Villa Erobasa 
dove si trova un reparto di post acuti - letti tecnici. Il reparto è ospitato all’interno di 
Villa Erbosa per problemi logistici ma che è gestito dai geriatri dell’ospedale Maggiore.
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La situazione descritta non è da confondere con il reparto di lungodegenza del privato 
convenzionato  di  Villa  Erbosa.  Ci  sono  poi  alcuni  letti  di  lungodegenza post  acuti  
presso altri Ospedali: Bazzano, Vergato, Porretta e Loiano.

Il  progetto  di  Accreditation  Canada  riguarda  esclusivamente  le  lungodegenze  che 
fanno  capo  all’AUSL di  Bologna  e  non  si  riferisce  alla  lungodegenze  del  privato 
convenzionato.

Prosegue  con  la  condivisione  delle  slide  (All.  B)  che  forma  parte  integrante  del 
presente verbale.

Si apre la discussione

Donati Daniela – Consigliere comunale Comune di Budrio: riporta e sottolinea un 
aspetto che ha vissuto nell’esperienza lavorativa sul territorio che riguarda il passaggio 
dei pazienti tra i vari settori sanitari dove permangono criticità nell’accompagnamento 
del paziente e  nel passaggio delle informazioni sanitarie tra ospedale e territorio che 
rimane un momento molto delicato e complesso.

Ghisoli Elia: pone l’accento sulla necessità di favorire il coinvolgimento del paziente e 
dei familiari in un percorso di umanizzazione delle attività sanitarie.

Belletti Silvio: riferisce che è partita la collaborazione tra l’Associazione Bentivoglio 
Cuore e il CSM di San Pietro in Casale per favorire la partecipazione di pazienti alle  
camminate promosse dall’Associazione.

Punto n. 3: Il Presidente precisa che il verbale è un riassunto sintetico degli argomenti 
trattati e della discussione degli stessi. Nel caso un componente del Comitato volesse 
mettere a verbale una propria posizione rimane possibile farlo.

Si decide di rimandare l’approvazione del verbale del 26 aprile al prossimo incontro del  
Comitato.

Prossima convocazione rimane  da concordare

Alle ore 11,30 la seduta è tolta.

Si ricorda che è disponibile, presso la segreteria, la registrazione integrale della 
seduta.

Il Segretario verbalizzante  Il Presidente
   Susanna Battaglia Silvio Belletti
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